

SECRETARÍA DE MOVILIDAD



Pide el Metro a usuarios no dejar de usar cubrebocas

Insiste el Metro a usuarios uso de cubrebocas y careta

ARTURO R. PANSZA

S Ante el aumento en la demanda del servicio en el marco del semáforo epidemiológico naranja, en el que se permite reiniciar varias actividades, el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro conminó a los usuarios a acatar las medidas de autocuidado y prevención, a fin de evitar al máximo contagios por Covid-19.

Al recordar que este domingo se mantendrán cerradas las estaciones Zócalo y Allende de la Línea 2, e Isabel la Católica, Línea 1, ante las acciones de replanteamiento de apertura del Centro Histórico por parte del gobierno de la Ciudad de México, ese medio de transporte llamó a la corresponsabilidad ciudadana, a perma-

El Metro recomienda evitar ingerir o compartir alimentos y bebidas dentro de las instalaciones, ya sea al interior del vagón, así como en las zonas de acceso, pasillos de arribo o transbordos

necer en casa si no hay necesidad de salir, así como usar cubrebocas y caretas en caso de transportarse en el Metro.

El SCT subrayó a los que se trasladan a través de ese medio de transporte las cinco reglas para ingresar y viajar a través de sus instalaciones. El uso del cubrebocas es obligatorio y se debe mantener puesto de ma-

nera adecuada durante toda su estancia y, se exhorta emplear careta, al proporcionar protección mayor para prevenir contagios.

Asimismo, usar gel antibacterial durante el trayecto por la red del Metro, luego de sujetarse de los pasamanos y estructuras metálicas, así como evitar durante este tiempo, llevarse las manos a la cara, en tanto que en el lugar de destino, deben lavarse las manos con agua y jabón.

También, permanecer en silencio y evitar hablar, cantar, gritar o llamar por teléfono celular, para disminuir la emisión de las gotículas y reducir la posibilidad de contagio en espacios cerrados.

De igual manera, en caso de toser o estornudar, se debe cubrir la zona de la nariz y boca con el ángulo interno del codo.

Como una medida sanitaria básica y primordial, el Metro recomienda evitar ingerir o compartir alimentos y bebidas dentro de las instalaciones, ya sea al interior del vagón, así como en las zonas de acceso, pasillos de arribo o transbordos.



Página:

18

Sección:

Fecha:

05 JUL 2020



Tránsito de fin de semana. Los traslados en calles y avenidas de la ciudad volvieron a ser lentos. Ayer se vieron asentamientos en puntos como Circuito Interior, Chapultepec, Patriotismo, Revolución, Miramontes y Fray Servando Teresa de Mier (foto). El aumento de autos coincide con la reapertura de más negocios.



ANDRÉS LAJOUS

✓



En plena pandemia, el Secretario de Movilidad de la CDMX arrancó junto con autoridades capitalinas el proyecto del Cablebús, que irá de Constitución de 1917 a Santa Martha; con esto se generarán diversos empleos y ayudará a los usuarios a reducir sus trayectos. Esta medida favorecerá al medioambiente, lo que será benéfico para mitigar la propagación de COVID-19.



DONALD TRUMP



El presidente de Estados Unidos aprovechó la celebración del Día de la Independencia del país, en un mitin ante el icónico Monte Rushmore, para explotar las divisiones en la sociedad estadounidense. Lejos de ofrecer una solución a la herida del racismo del país, propuso crear más estatuas de símbolos racistas y persecución criminal contra quienes las ataquen, así como contra manifestantes antirracistas e izquierdistas en general.